

Medienmitteilung vom 25. Juni 2025

Feldbrunnen: Kollision zwischen Auto und «Bipperlisi» – drei Personen verletzt

In Feldbrunnen kam es am Mittwochmittag zu einer Kollision zwischen einem Auto und der Aare Seeland Mobil-Bahn. Dabei wurden drei Personen verletzt, eine davon schwer. Diese musste mit einem Rettungshelikopter in ein Spital geflogen werden.

Am Mittwoch, 25. Juni 2025, gegen 12.40 Uhr, kam es auf der Baselstrasse in Feldbrunnen zu einem schweren Verkehrsunfall. Eine 60-jährige Autofahrerin, die mit zwei Mitfahrern unterwegs war, beabsichtigte, von einem Privatweg in die Baselstrasse einzubiegen. Dabei wurde das Fahrzeug von einer Zugskomposition des «Bipperlisi», welches in Richtung Solothurn unterwegs war, erfasst. Die drei Insassen des Autos wurden mittelschwer bis schwer verletzt. Während die Lenkerin und die Mitfahrerin vor Ort durch den Rettungsdienst erstversorgt und anschliessend in ein Spital gebracht wurden, musste der Beifahrer mit einem Rettungshelikopter der Rega in ein Spital geflogen werden.

Aufgrund dieses Ereignisses kam es im Bereich der Unfallstelle zu Verkehrsbehinderungen. Der Verkehr wurde örtlich umgeleitet. Im Einsatz standen nebst mehreren Patrouillen der Kantonspolizei Solothurn und dem Rettungsdienst Einsatzkräfte der Feuerwehr Solothurn, ein Abschleppdienst, ein Rettungshelikopter der Rega sowie die Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn und Vertreter der Aare Seeland mobil AG.

